

未来の光

学校 HP <http://www.kawanishi-hyg.ed.jp/tadahipo/>

感染拡大防止に向けて再確認

先週、隣接する大阪府が12月3日、独自基準「大阪モデル」の非常事態を示す「赤信号」をとしました。兵庫県も感染者数推移のなかで「過去最多」という文言が聞かれる中、川西市立学校に勤める教職員の感染も明らかになり、危機感を募らせている今日このごろです。

保護者のみなさまには、これまでに、子どもたちのマスクの準備や、平熱よりやや高かった場合や体調不調の際、念のために出席を控えるなど、コロナウイルスの感染拡大防止に向けてご理解ご協力を賜っていることに感謝申し上げます。

本校では、この危機的な状況を受けて、感染拡大を防ぎながら、子どもたちの有意義な学びを進めていくことができるよう、校内のすべての取り組みを再度見直しました。

子どもたちには、不自由をかけるところもありますが、安全を第一義に考えたいと思います。ご家庭におかれましても、引き続き、ご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

万一、子どもたちが感染した場合、その明らかになった時点からさかのぼって、「どのように生活・行動していたか」「授業中や休み時間、どう過ごしたか」「マスクを外す場面があったか」などを調査報告し、濃厚接触者の特定を健康福祉事務所より受けることになるかと聞いています。子どもたちの感染の可能性の範囲を少しでも限定しておく必要があるものと認識しています。そこで、基本的には、

1. マスクの着用
2. ハンカチ・タオル持参
3. 手洗い・消毒
4. 身体的距離の確保
5. クラスをまたいでの活動はしない

ということを、当面の間、徹底していきたくと考えます。

また、具体的な場面については、以下に示す通りです。



登下校	* 現状通りとします。
健康観察カード	<p>* 健康観察カードの記入は、毎日欠かさずお願いします。</p> <p>* 今後も継続します。</p> <p>* 家で検温してきていない児童に対しては、非接触型の体温計にて担任等が行います。忘れた場合は、連絡帳にチェック表を貼り返却します。ご家庭で必ず転記するようお願いいたします。</p> <p>* 健康観察カードを失くした場合は、新しい健康観察カードをお渡しします。それまでの記録を新しいカードの当日までの欄に記入することとします。(紛失した日までの未記入部分については発熱や体調不良がなかったかを確認できるように空白部を埋めるという意味です。)</p>

授業	<ul style="list-style-type: none"> *教室の座席は、一人ずつ離して独立した状態にします。 *話し合い活動は、クラス内のみ可とします。マスク着用の上、長時間にならないように気をつけます。
図工科	<ul style="list-style-type: none"> *複数人で使用する教具は避けます。班内で使えるものまでとします。 *共同作品はしません。 *屋外での活動も、今後視野に入れていきます。
体育科	<ul style="list-style-type: none"> *学習内容について制限はしませんが、消毒できるものは必ず消毒します。 *合同体育も当面の間、行いません。
音楽科	<ul style="list-style-type: none"> *歌唱・リコーダーは当面の間、行いません。
家庭科	<ul style="list-style-type: none"> *調理実習は当面の間、行いません。
外国語	<ul style="list-style-type: none"> *マスク着用徹底の上、今まで通りとします。
図書	<ul style="list-style-type: none"> *授業は可とします。 *休み時間の開放は、クラス単位で担任付き添いのもとのみとします。
当番活動	<ul style="list-style-type: none"> *通常どおり。クラス内でできることのみ可とします。
学年集会	<ul style="list-style-type: none"> *当面の間、行いません。
実行委員等	<ul style="list-style-type: none"> *本来は、学年としての動き、クラスをまたぐ活動ですが、当面の間はクラス内でのみ行います。
委員会活動	<ul style="list-style-type: none"> *12月の委員会活動は、各委員会教師がシートを作成し、学級で行うこととします。学年学級をまたぐ集合は控えます。 *委員会の常時活動は当面の間、クラス単位で行います。
校外学習	<ul style="list-style-type: none"> *当面の間、控えます。
休み時間	<ul style="list-style-type: none"> *学級か運動場で過ごすようにします。
給食	<ul style="list-style-type: none"> *教室座席(一人ずつ独立)のままで食べることとします。 *給食当番は、体調不良の場合は当番を外します。手洗いを徹底した上で、通常通りとします。 *各個人に配膳した後の「減らし」は禁止します。 *当番活動は、必ず教師付き添いで、取りに行ったり、返したりします。個人で返すことはありません。
掃除	<ul style="list-style-type: none"> *当面の間、トイレ掃除を子どもは行いません。教師が担当制で行います。
きんたくん	<ul style="list-style-type: none"> *12月の「きんたくん学びの道場」は、行いません。
放課後の消毒	<ul style="list-style-type: none"> *共用部分の消毒は、現行通り、行います。今後、気になる部分については、その範囲を広げます。
居残り	<ul style="list-style-type: none"> *特別な事情がない限り、居残りはしません。

個人懇談でお寄せいただいたご質問

Q: ランドセルでなくてもいい登校や、置き勉(当日の家庭学習には必要のない教科書等は学校に置いておくこと)はどうなりましたか？

A: 8月の学校だよりで「9月いっぱい継続します」とお伝えして以降、何もアナウンスをせず、申し訳ありませんでした。熱中症対策の一環として始めた取り組みですが、ランドセルの重さ、通学路に坂が多いという地域性、教科書の肥大化などは変わりません。子どもたちの負担軽減を目的として、「ランドセルでなくてもいい」「置き勉」については、今後も継続してまいります。6年生については、中学校への進学を控え、置き勉を調整することもあり得るようです。